

BNN.CO.ID

Sambang Kantor Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 4, 2023 - 15:26



**Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°15'47", 106°43'24", 367, 6m, 97°
4 Des 2023 11.20.43**

Sambang Kantor Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

KAB. SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, Bripka MAHFUD,
melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS) pada hari

Senin, 4 Desember 2023, pukul 11.20 WIB di kantor Desa Kalibunder, Kec. Kalibunder. Kegiatan ini dilaporkan secara resmi kepada Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka MAHFUD bersama perangkat Desa Kalibunder aktif menjalin komunikasi dengan warga setempat. Selain itu, beberapa himbauan disampaikan kepada masyarakat guna menjaga situasi Kamtibmas di wilayah tersebut. Berikut beberapa poin penting yang disampaikan:

1. **Ronda Malam Satkamling:** Perangkat desa dan warga diimbau untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling demi menjaga keamanan lingkungan Desa Kalibunder.
2. **Anti Human Trafficking:** Masyarakat diminta waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Informasi terkait tempat rekrutmen atau penampungan tenaga kerja harus segera dilaporkan.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Himbauan agar masyarakat lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dengan menggunakan kunci ganda.
4. **Anti Hoax Pemilu 2024:** Masyarakat diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Bripka MAHFUD menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, menyampaikan apresiasi atas upaya Bripka MAHFUD dan perangkat Desa Kalibunder dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk komitmen aparat keamanan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat Desa Kalibunder. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.